

Gente y cultura

Debemos reinventar la forma en que trabajamos y crear una cultura que saque lo mejor de nuestra gente para cumplir con nuestro propósito de reinventar la medicina para mejorar y prolongar la vida de las personas. Creemos que podemos impulsar la innovación, el rendimiento y la reputación, y mejorar la experiencia laboral de nuestra gente, transformando nuestra cultura para que sea más inspirada, curiosa y unbossed.

Nuestra cultura



Inspirada

Nuestro propósito responde al deseo de muchas personas de que su trabajo tenga un significado; por esto queremos asegurarnos de que nuestra gente vea la enorme contribución que representa su trabajo, para permitirles ser su mejor versión todos los días y alcanzar sus objetivos personales y profesionales.



Curiosa

Creemos que la curiosidad impulsa el descubrimiento. Para desarrollar medicamentos innovadores y soluciones sanitarias de vanguardia, necesitamos mentes curiosas con un deseo constante de aprender y pasión por descubrir nuevas y mejores formas de hacer las cosas.



Unbossed

Nuestra gente es más creativa y productiva cuando está empoderada para dar forma a su entorno de trabajo y perseguir sus ideas. Nos centramos en animar a los líderes a que eliminen los obstáculos y empoderen a sus equipos para que alcancen su máximo potencial. También los dotamos de herramientas para que sean más conscientes de sí mismos y establezcan objetivos claros.

Nuestros valores

Nuestros valores afianzan la cultura de nuestra empresa. Describen los comportamientos profesionales que esperamos de nuestros asociados. Estos valores son una parte integral del marco que utilizamos para reclutar personas, desarrollarlas, evaluar y recompensar su desempeño.

Innovación: la innovación está en el corazón de lo que hacemos. Promovemos que las personas experimenten y tomen riesgos inteligentes. Nuestro objetivo es fomentar el pensamiento creativo que conduzca a soluciones prácticas para el cuidado de la salud y para enfrentar adecuadamente los desafíos empresariales.

Calidad: entregar medicamentos de alta calidad es fundamental para nuestro propósito de mejorar y extender la vida de las personas. Nuestro enfoque en la excelencia en la calidad incluye mejorar continuamente nuestros estándares, tecnología y capacitación para nuestra gente, así como aprender de nuestros errores.

Colaboración: promovemos que nuestros colaboradores prioricen el éxito del equipo y valoren las contribuciones y comentarios de los demás. Adoptamos diversas perspectivas para desarrollar un entorno inclusivo donde todos puedan alcanzar su máximo potencial.

Desempeño: nos enfocamos en los logros personales y de equipo tomando riesgos inteligentes, mientras mantenemos altos estándares éticos.

Coraje: queremos que nuestros colaboradores tengan el coraje de defender sus ideas y desafiar el status quo. También queremos que tengan el valor de hacer lo correcto frente a la resistencia o los dilemas morales.

Integridad: nos preocupamos por nuestra gente, pacientes y clientes, y nos comprometemos con los más altos estándares éticos en lo que hacemos. Tomamos un enfoque basado en principios para apoyar debates constructivos y mejorar la toma de decisiones.

[Acerca de nosotros](#)

[Pacientes y cuidadores](#)

[Profesionales de la salud](#)

Source URL: <https://uat1.candean.novartis.com/acerca-de-nosotros/gente-y-cultura>

List of links present in page

1. <https://uat1.candean.novartis.com/acerca-de-nosotros/gente-y-cultura>
2. <https://uat1.candean.novartis.com/acerca-de-nosotros>
3. <https://uat1.candean.novartis.com/pacientes-y-cuidadores>
4. <https://uat1.candean.novartis.com/profesionales-de-la-salud>